



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Sukseskan Pemilu 2024 Kapolsek Pabuaran pimpin Monitoring dan pengamanan Kampanye Caleg DPRD PDIP Dapil 6 Kab. Cirebon (metode Pertemuan terbatas)

**Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID**

Jan 11, 2024 - 08:14



**KAB. CIREBON** - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon pimpin langsung kegiatan pertemuan terbatas / tatap muka (Kampanye) Sdri. Dr. Sophi Zulfia, SH.

Mh. Caleg DPRD Kab. Cirebon Dapil 6 nomor urut 1 bertempat di Rumah Sdr. Sutarman (Momon) Blok 01 Rw 002 Rt 001 Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon, Kamis (11/01/2024).

Kegiatan dimulai pukul 15.00 wib sampai dengan 17.00 wib, dihadiri oleh Anggota DPR-RI Sdri. Hj. Shelly Andrianti Gantinya, AMd, Ketua Ranting PDIP dan serta Relawan beserta team dan simpatisan serta masyarakat Desa Sukadana sekitar lebih kurang 200 Orang.

Untuk mengantisipasi adanya gangguan seperti perselisihan baik antar Caleg maupun masing-masing Tim sukses yang disebabkan saling berebut simpatisan maupun dukungan dari warga masyarakat Kapolsek Pabuaran menurunkan Personel pengamanan baik dari Polsek maupun Koramil, Sat Pol PP Pabuaran bekerjasama dengan Panwascam Pabuaran teknis pengamanan di laksanakan secara tertutup maupun terbuka di sekitar obyek kegiatan yang digunakan Kampanye /sosialisasi ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban rangkaian kegiatan Pemilu 2024 berjalan dengan aman dan kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol SUMARNI, SIK, SH, MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa kegiatan Kampanye / sosialisasi Pemilu 2024 yang sudah dijadwalkan dan sudah mendapat Surat Tanda Terima Pemberitahuan (STTP) dari pihak Kepolisian akan mendapat pengawasan dan pengamanan. Polsek Pabuaran bersama Koramil 2006, Sat Pol PP Pabuaran dan Panwascam Pabuaran telah menempatkan personelnya untuk mengamankan jalanya tahapan Pemilu 2024 baik itu pengamanan secara tertutup maupun terbuka, selain itu telah dilakukan komunikasi dengan seluruh Partai Politik Peserta Pemilu 2024 untuk melakukan pengamanan maksimal dari internal di tiap -tiap kegiatan Kampanye Pemilu 2024 hal ini dilakukan agar setiap kegiatan dapat berjalan dengan aman, nyaman dan kondusif. "ungkapnya"